

Poemas de Mierda

Ignacio Verdugo

POEMAS DE MIERDA



Capítulo 1

Viviendo en la Mira de la Pistola

Cuando sientes el olor a pólvora
Sabes que está cerca
Nada está asegurado
Viene a por ti
Sin embargo no sabes en qué momento atacará
Es impredecible
Aquella maldita arma
¿Cuántas veces haz estado en la misma situación?
Caminando sobre la cuerda floja
Con la expectativa de que todo se irá a la mierda
Inevitablemente
¿Crees que la experiencia te ayudará?
No, idiota
No importa cuantas veces lo hayas vivido
Siempre se siente como la primera vez
Sólo sirve para que tu cuerpo tiemble al sentir su recuerdo
No importa qué tan fuerte seas
Las balas no discriminan a nadie
Perforan la carne y los huesos de cualquiera
¿De verdad crees que estás listo para el impacto?
No, idiota
Y nunca lo estarás
El dolor te destrozará una y otra vez
Sin compasión, misericordia, piedad
Y sin ningún otro sinónimo relacionado con la lástima
No hay a donde correr
La única opción que queda es enfrentarlo
Y sobrevivir, si es que puedes
Hasta que tu alma sucumba por completo
No hay final feliz
Bang

Capítulo 2

Necrofilia

A un destino mórbido me aproximo durante la noche
Solitario, amoral y siniestro
A mis espaldas, el sonido de la ciudad se aleja
Todo rastro de humanidad se extingue
La oscuridad parece estar enfadada
Alguien camina interrumpiendo su descanso
Sin mirar atrás, continuo
Alrededor el paisaje se manifiesta
Intermitente la luz de los faros
Las polillas observando con las alas calientes
Fortuitos gritos de grillos
En las murallas del cementerio, gatos suspicaces
Frío envolvente
Las puertas cerradas con llave
"A cal y canto"
Sin embargo, el deseo rompe cualquier cadena
Mas no sin un precio
Un pacto endemoniado
Con el ente de la noche
Un ojo doy de ofrenda
¡Y zas!
Puertas abiertas
Los canes guardianes
Mi rumbo interrumpen
Carne les ofrezco
En un par de mordiscos
Satisfechos estos quedan
Sin un ojo, con la carne destrozada, sangrando a chorros
Recorro el cementerio aún con algo de vida
Lápidas por doquier
De todos los que una vez
Entre los vivos caminaron
La discriminación hasta después de muertos continua
Tumbas gigantescas y tumbas pequeñas
Tumbas con flores y tumbas con polvo
Algunas con mensajes de amor
Otras sólo con fecha y nombre
A raíz de mi presencia
Espíritus vengativos florecen
Famélicos, suicidas y víctimas inocentes
Iracundas, envidiosas
Atraídos por mi olor
Se aproximan a devorar mi alma

En un par de segundos, nada queda de ella
Incrédulos y satisfechos los espíritus observan
Que aún estoy en pie, a pesar de haber muerto
Mi iris desaparece
En su lugar, una negrura malévola y profunda se apodera de mi vista
La piel grisácea se torna
Los intestinos sin fuerza
Del ano la mierda liberada
El putrefacto olor a muerte
Emana de mi alrededor
Los cuervos se ven atraídos
De mis hombros estos se cuelgan
Y de mi cuerpo de alimentan
Sin un ojo, sin carne en los huesos ya casi, la sangre podrida y sin alma
Continuo en pie, con entereza hacía mi destino
El mar de espíritus atónitos observan
Ante tal acto anti-natural
Sin soportar las nauseas, vomitan sobre la tierra
Aterrados, se devuelven a sus camas de cemento
Su miedo y asco evalentonan mi caminar
En lo más profundo del cementerio
Una lápida sin nombre clavé sobre suelo
Los cuervos empapados de sangre y tripas se marchan contentos
En ese entonces, ya no quedaba rastro carnoso en mi cuerpo
No era más que una pila de huesos
Con mis esqueléticas manos, comencé a cavar
Seis metros de profundidad fue el resultado
Grité por última vez, sin poseer voz
En silencio y mirando al cielo
¡Me cago en la poesía!
¡Me cago en la naturaleza!
¡Maldigo a la vida!
¡Maldigo a la humanidad!
¡Maldigo a los sabios!
¡Non Serviam!
Con aquellas palabras invoqué a mi Musa
En el cuerpo de una mujer con un vestido negro
De un portal oscuro se materializó
Gallarda y magnífica
Una pesadilla humana
El sueño húmedo de un escritor
El dolor fue un pago justo
Por semejante muestra de perfección
Con sus manos heladas
Acaricia mi cráneo
Su lengua mojada
Recorre mis huesos
Aunque ya no poseía ninguno de mis sentidos

Su cuerpo pálido y prohibido eran tan intenso
Que violaba las leyes de la vida
Y mis huesos penetraba hasta la médula
En posiciones impensadas e imposibles
Conocimos el paraíso
Aquel placer maravilloso
Era ilícito para los vivos
Un caos absoluto
Como el orden de este poema
Junto a la Musa entonces
Nos acostamos en la tumba
La lluvia y la tierra sobre nosotros cayó
Enterrándonos en barro
Juntos por siempre
Guardados en la profundidad de la tierra
Abrazados y acompañados de los gusanos
La máxima expresión del arte
Insuperable y cochambrosa
El amor de un artista y su obra
Copolaban por la eternidad

Capítulo 3

Declaración de Guerra

Escúchame bien

Amigo o amiga mía que lees esto

Esto va dedicado a todos los hermanos de armas

A todos los que no tenemos miedo de ensuciarnos las manos

Este mundo necesita personas como nosotros

Pues se encuentra enfermo

Infectado de parásitos

Infectado de mediocridad y debilidad

No pierdas el enfoque

Destruye los vicios de tu cuerpo

No olvides tu propósito

Pues ese es el sentido de tu vida

No te dejes endulzar por las palabras de las ovejas

Los débiles quieren verte caer como ellos cayeron

Su eterna impotencia no les permite hacer lo que haces tú

Sus hombros no son capaces de alimentar y cargar con el odio

El dolor es nuestro más confiable aliado

Una bendición que las cucarachas no saben entender

El nos guiará por el camino correcto

Puede que te intimide o te asuste por su aspecto ominoso

Pero créeme que su belleza va más allá de lo superficial

No sigas el ejemplo del resto

Pues ellos no son capaces de ver la profundidad de un concepto

Ellos sólo ven la belleza en lo superfluo

Las personas son decepcionantes, camarada de armas

No lo olvides nunca

Confiar en ellas es como lanzarte en un pozo de sin fondo

No confíes en palabras ni sonrisas melosas

Aquí se encuentra nuestra perdición

Aunque el mundo entero esté en nuestra contra

Incluso si son tus seres queridos

Aunque todas las malditas circunstancias estén en nuestra contra

Persevera, lucha

Como lo hemos hecho desde el principio

Muestra y acepta tus cicatrices con orgullo

Esconderlas y olvidarlas es para los cobardes

No pierdas el rumbo

Muchas son las distracciones en el mundo de los impotentes

Felicidad, dinero, estabilidad

Son cosas que no nos interesan

Recuérdalo bien

Tatúatelo si es necesario

Nuestro objetivo va más mucho más allá de esas nimiedades de mierda

Rompe las cadenas de la moral de los débiles,
Ella solo buscar esclavizarnos como a los demás borregos
Desconfía incluso de ti mismo
Puede que nuestro cuerpo se sienta cansado y quiera aventarlo al abismo
de la procrastinación
No tenemos tiempo para descansar
No tenemos tiempo para sangrar
Pues nuestro tiempo es finito
Eso lo sabes muy bien
Pelea hasta que tus fuerzas se acaben
Pelea hasta que tus huesos se triturén
Pelea hasta que tu alma se pueda sentir orgullosa
Eso es lo que hace un guerrero
No te prometo que lo consigamos
En caso de que la muerte llegue antes que la victoria
Grita con orgullo
Desgarra tu garganta por última vez diciendo
¡Soy libre!
Eso es morir con honor
Permíteme decirte una última cosa
Querido Amigo o Amiga
Aunque a veces así lo parezca
No estás solo
Aunque nuestro espíritu esté lejano el uno de los otros
Aunque nunca nos conozcamos
Todos estamos luchando está guerra
Y esta filosofía sanguinaria nos une a la distancia
Ah, y todo esto, hazlo por ti
Y por nadie más que por ti
Está será nuestra declaración de guerra
¡Vení Vidi Vici!

Capítulo 4

¿Qué hacer cuando no puedes olvidar algo que te atormenta?

Pégate un tiro

Tírate de un puente

Tírate a las líneas de un tren

Ahórcate con un cinturón

O con una soga lo bastante fuerte

Ingiera una basta cantidad de pastillas

Consume drogas hasta provocarte una sobredosis

Enciende el gas de la cocina la cantidad suficiente de tiempo y prende un fósforo

Córtate profundamente las venas de las muñecas

Mete un tenedor de metal en un enchufe

Envuelve tus pies con cemento y cuando se seque lánzate a un río o al mar

Llena la bañera con combustible, sumérgete en ella y prende un encendedor

Quítale el seguro a una granada y espera unos segundos

Ingiera cloro

O también podrías escribir

¿Alguna pregunta?

Capítulo 5

Autodestrucción Libidinosa

De comienzo inocente
Producto de la edad y la curiosidad
Algo normal en cualquier ser humano
Nada predijo en lo que terminaría
El deseo de la descarga era débil en un principio
Con el pasar de los años, se hizo fuerte
Asqueroso, repugnante, despreciable
Pero necesario ante la presencia del dolor
Pequeñas dosis en un principio
Luego, aumentaban en proporción y constancia
Siempre se sorprendía hasta dónde llegaba en cada ocasión
Pero no se detuvo, aún cuando le diera asco
Mas la culpa no era de la necesidad de descarga
Era de él y su debilidad
No es adecuado decir que era una víctima
Sino más bien un hedonista enfermo
Deseoso de estímulos más potentes y aberrantes
Perdió su cordura en el proceso
No era muy distinto a un cerdo salvaje
Que se alimenta hasta que sus interiores revientan e infectan la sangre
Él aun no estaba completamente perdido
Todavía quedaban rastros de humanidad en su psique
La fuente de la razón y la voluntad
Lo que nos separa de las bestias
El miedo a hundirse aún más en su hambre libidinoso
Era consciente de que se estaba destruyendo en el proceso
Intentaba apagar la voz de la descarga
A veces con éxito, otras no tanto
Pero siempre terminaba recorriendo el mismo camino
Pensaba que otros podrían salvarlo
Pero eso era una mentira, una excusa patética
Sólo él podía romper con el círculo abyecto

Capítulo 6

Esto va dedicado a los que nacieron condenados a una vida de dolor absoluto, aquellos que vinieron al mundo sólo a sufrir, bien por culpa de la mano de algún vil ser humano, o de una maldita enfermedad...

Azarosas son las manos del destino
Ciegas como la dama de la justicia
Ellas tejen las mil y una posibilidades de vivir
Algunos tienen suerte y nacen siendo ricos
Algunos tienen suerte y nacen con una familia amorosa
Algunos tienen suerte y nacen con una nariz para respirar...

Durante este viaje al que llamamos vida
Las dificultades no nos son desconocidas a nadie
Algunas pueden ser más sencillas y otras no tanto
No obstante, muchos tienen la suerte para elegir
Para hacer algo al respecto
Para gritar y decir ¡Yo lucharé!
O ¡Yo pereceré!
Sin embargo, al otro lado de la mesa
Se encuentran los que nunca tuvieron opción

Niños maltratados y asesinados
Personas con enfermedades catastróficas
Gente con nulas posibilidades de salir de la miseria
Entre otros condenados
Todos aquellos que comparten una cosa en común
Haber nacido a una vida llena de tortura
Y TAMBIÉN HABER MUERTO SIN CONOCER OTRA COSA MÁS QUE EL
DOLOR
Quizás sin nadie que llorara en su funeral
A veces me pregunto...¿Alguna vez pudieron imaginar un futuro?
¿Alguna vez pudieron fantasear con otra cosa que no fuera la muerte?
¿Alguna vez pudieron mirar hacia adelante y ver una luz en la penumbra?

Muchas veces sus vidas son apuntadas como un ejemplo para el resto
"¡Mira cómo sufrió esta persona, deberías agradecer por lo que tienes!"
Pero ellos son más que eso
Ellos son más que una historia que un padre o una madre le cuenta sus hijos para que se coman la comida
Pero siendo honesto, ¿Qué más pueden ser?
Les quitaron la posibilidad de ser otra cosa más que una historia trágica

Si existe alguna especie de dios en alguna parte
No hay nadie más con más derecho de estar enojados con él que los
Condenados

Algunos dicen sin pensar: "¡Que sea lo que dios quiera!"
¿Entonces lo que dios quiso fue que una niña fuera abusada toda su vida
para finalmente ser asesinada por su padrastro?
¿Entonces lo que dios quiso fue un que hombre que sufre cáncer de colon
tuviera que pedir limosna para poder comprar bolsas de colostomía?
Estas personas estarían en todo su derecho de demandar a a ese dios a
un jurado cósmico...si es que tal cosa existiera

Quisiera encontrar algún consuelo con este escrito
Pero la verdad es que no lo encuentro
No hubo consuelo para el dolor de los Condenados, y nunca lo habrá...

Me gusta pensar que están en algún lugar cálido, con gente amorosa
Con paisajes coloridos y atardeceres perfectos
Encontrado allí la felicidad que les fue negada desde el principio